

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
Fraktion Die Linke
Tom Geffe, GUT

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, 23. Januar 2018

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Änderungsantrag zu 5.13: Anordnung von einer Fahrradstraße im Friesenwall

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren,

wir bitten Sie, folgenden Änderungsantrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 25.1.2018 aufzunehmen.

Die Bezirksvertretung Innenstadt möge den Beschlussvorschlag der Verwaltung um folgende Punkte ergänzen:

1. Die direkte Querung der Magnusstraße (Süd-Nord-Richtung) ist signaltechnisch zu ermöglichen und die Überfahrt über die Fußgängerzone zwischen Magnusstraße und Friesenstraße ggf. mit baulichen Anpassungen zur Trennung von Fuß- und Radverkehr sicherzustellen. Andere Nutzungen (Außen-gastronomie, Werbeanlagen etc.) sind im Konfliktfall zugunsten des Radverkehrs zurückzustellen.
2. Grundsätzlich ist durch die Überarbeitung des Einbahnstraßensystems sicherzustellen, dass Durchgangs- und Parksuchverkehre von den Fahrradstraßen ferngehalten werden. Dies ist mit der Drehung von Einbahnstraßen und/oder Diagonalsperren zu erreichen. Dies ist zeitlich nach der Anordnung der Fahrradstraßen durchzuführen.

Weiterhin erinnert die Bezirksvertretung die Verwaltung an die im Radverkehrskonzept Innenstadt vorgesehene Öffentlichkeitskampagne zu Fahrradstraßen und regt zur Förderung der Akzeptanz anderer Verkehrsteilnehmer die zeitnahe Umsetzung an.

Begründung:
erfolgt mündlich

Mit freundlichen Grüßen

gez. Antje Kosubek, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

gez. Michael Scheffer, Fraktion Die Linke

gez. Tom Geffe, GUT